



La Brasserie de Vézelay remporte 3 médailles internationales

La Brasserie de Vézelay, spécialisée dans les bières biologiques artisanales premium et pur malt, a été une nouvelle fois récompensée au Concours International de Lyon 2023 pour trois de ses bières incontournables :

Concours international de LYON



Une prestigieuse récompense qui valorise la qualité exceptionnelle des bières de la brasserie, implantée depuis 2012 à Saint-Père (89), au cœur de la Bourgogne et à proximité de la Basilique de Vézelay (classée au Patrimoine Mondial de l'Unesco) et de la Cure.

Élaborées selon des méthodes traditionnelles qui respectent des normes qualités exigeantes, sans sucres ajoutés, sans additifs, de haute fermentation, non pasteurisées, les bières de la Brasserie de Vézelay conservent tous les arômes du malt et du houblon.

Ci-joint, le communiqué concernant les actualités de la brasserie pour ce premier trimestre 2023 :

- Lancement d'une Blonde, style Abbaye
- Focus sur la White IPA

- Modernisation de son identité visuelle (Mise en avant de sa région d'origine, la Bourgogne)

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération.

À propos de Brasserie de Vézelay

Implantée au cœur de la Bourgogne depuis 2012, à proximité de la Basilique de Vézelay (classée au Patrimoine Mondial de l'Unesco) et de la Cure, la Brasserie de Vézelay est située à Saint Père, petite commune où respire la sérénité

La brasserie produit des bières 100% biologiques de grande qualité. Son équipe œuvre au quotidien avec exigence et savoir-faire pour vous offrir une gamme de bières biologiques d'excellence.

Régulièrement primée lors de concours nationaux et internationaux, la Brasserie de Vézelay est devenue au fil du temps une référence dans le secteur des bières artisanales bio.

À propos de Fabulous French Brasseurs (FFB)

Créé au début de l'année 2020, Fabulous French Brasseurs (FFB) est né pour fédérer en collectif plusieurs brasseries indépendantes : **Brasserie de Bretagne (Finistère), Brasserie Artisanale du Sud (Drôme), Brasserie de Vézelay (Yonne) et Brasserie Artisanale du Dauphiné (Isère)**. L'objectif de ce projet est de constituer une plateforme nationale de brasseries régionales permettant la mise en place de synergies, commerciales et d'approvisionnement notamment, tout en conservant l'identité authentique et l'implantation des différentes entités.